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先週の例会は私の所用で欠席致し申し訳けありま

せんでした。

この度ご入会頂きました石川一男君の所属委員会

を親睦委員会にお願いいたします。丹下委員長さん

よろしくお願いいたします。

次に佐々木嘉彦君の令夫人のご不幸では、4月7

日は密葬が盛大に行われ、私も参列しご焼香して参

りました。4月10日の告別式には会員多数の皆さん

からご焼香頂きお礼を申し上げます。佐々木君には

最愛の奥様より先立たれ、ご心痛察するに余りあり

ますがJ今後十分にご健康には節制され、一日も早

い立直りをお願いするしか言葉もございません。心

よりご冥福をお祈り致します。

先にご案内申し上げました様に、次週4月19日は

第5回クラブ協議会を行います。理事、委員長さん

のご出席をお願いいたします。

（亘＿事報＿阜つ　板垣広志君
○例会場変更のお知らせ→須賀川R．C

日　時　　4月11日（月）

場　所　㈱ホテル虎屋

福島県須賀川市宮先町41

毎週月曜日　12時30分～1時30分

○事務所移転のお知らせ→酒田R．C

4月1日（金）より

若竹町1一、一1～1ホテルリッチ酒田

例会場も同じ　移転前；商工会議所内

○会報到着　東京．鶴岡西．鹿児島西R．C

O只今配布しましたガバナー月信の11頁第253地区

青少年交換実施一覧表の中、当クラブの受入1、

派遣1とありますが、これは誤りで各々10名です

ので訂正をお願いします。即ガバナー事務局へ連

絡して訂正をしていただきます。

次年度地区協議会について

次期幹事　若生恒吉署

期日は5月14日．15日ですが、例会終了後打合せ

をしますので次の方々お集り下さい。市川エレクト

佐藤クラブ奉仕委員長．佐藤職業奉仕委員長．迎田

社会奉仕委員長．松田国際奉仕委員長．張ロータリ
ー財団委員長．中江会員増強委員長、以上の方々よ

ろしくお願いします。

（会員スピーチ）≪業界シリーズ㊥≫

電　気　通　信　の　動　向

田　中　鋳　造　署

業界シリーズということですので、－通信事業者　　　④　今後どうなっていくのか

としての立場で最近の動向についてお話をいたしま　　にポイントをあててお話しします。（独断と偏見の

す0時間の関係もありますので、　　　　　　　　　部分については多謝）

①　大きく変わったこと　　　　　　　　　　①　まず通信業界で大きく変わったことは、60年4

㊥　自由化になってどうなったのか　　　　　　　月から電気通信事業法が施行されたことです。従



来、国内通信は電電公社が、国際通信は国際電電

（KDD）がそれぞれ独占の形で受け持っており

ました。

事業法の実施に伴い電電公社は民間会社（特殊

会社）となり、事業の分野は国内、国際とも自由

化され競争市場になりました。

NTTやKDDは第二種の電気通信事業者とな

り規模の大小を別にすれば、現在33社（3．1現

在）、VAN等の第二種の電気通信事業者（第一

種の通信事業者から設備を借りコンピュータ等を

接続して付加価値をつけてサービスする）は507

社となっております。自由化の身近な例としては

電気店、デパート、NTT等の店頭でみられる各

種の電話機が利用者の好みにあわせて目安に選択

できること、東北ではこれからですが、市外通話

をかける際に電話会社を選択できることなどがあ

りますし、ポケベルもそうです。お客様にとって

は、利用にあたって選択の幅が広がりますし、通

信事業者にとってはサービス・品質の向上に努め

ないとお客様から見放されることになりますので

生き残りをかけた経営努力が必要となります。

また、VAN等をはじめとして自由化をビジネ

スチャンスとして捕えた新しい商売は今後とも続

続と誕生してくるものと考えられます。

㊥　次に、通信機器の内容の変化についてみますと

社会生活の向上・生活圏の広域化等に伴って電気

通信に対するお客様のニーズは、多様化・高度化

してきており、それを受けて宅内機器も多彩化・

多機能化・低価格化・コードレス化してきております。

色・形・押しボタン、留守番の機能等…どれを

とっても各社の工夫が生かされておりますし、電

話機の着脱は簡単に出来るモジュラー・ジャック

になっていて、その日の気分に合わせて電話機の

カラーを決めているお客様もあるようです。

それから、購入に当たっての注意を一つ。電話

機の裏をみますと、認定のマークが貼ってありま

す。（佳）このマークの付いている電話機は国

（郵政省）が認めたものですので安心して利用で

きます。よく安い電話機を購入して壊れたと申し

出がありますが、認定を受けていない電話機は回

線に接続出来ませんし、その時は安くても結局高

い買い物になります。「安物買いの銭失い」とい

いますが、注意したいものです。

それから、工事は資格（アナログ種、デジタル

種の別）をもっている人にやってもらう必要があ

ります。（ただし、モジュラー・ジャックによる

接続のみのときは資格はなくてもできます。）

④　最後に、今後の方向ですが、ハード的には「よ

り安く、より便利に、より豊富なサービスの実現」

を指向してアナログからデジタルの世界へと進ん

でおります。

デジタル信号はパルスの「あり」「なし」の単

純な形なので通信の品質・経済性の面で優れてお

り、国際的にもI SDN（総合デジタル通信網）

の方向で進んでおります。

I SDNは、簡単にいいますと各種の通信網を

統合してサービスを提供していくものです。丁度

道路の交通量の増大に伴って道幅を広げ舗装する

ようなもので、従来の通信は人（音声）が歩ける

程度の道を整備しておけば良かった。ところが、

文書通信やコンピュータのデータのやりとりが急

速に増えてきて人の通り道に車が割り込んできた

といえます。そこで、道幅を広げると同時に舗装

し音声と文書・データなどを並行して伝送できる

ようにするものです。

信号のデジタル化と光ファイバーケーブルの敷

設は道路の拡張と舗装に相当するものです。情報

はデジタル信号でやりとりしますので画像・音声

などの情報を1本の電話回線で送れることになり

ます。

なお、NTTでは「INSネット64」サービス

を試行的に開始することにしております。

（ス　マ　イ　ルつ

佐藤友吉君　　去る8日、青龍寺川土地改良区の

庁舎を入札出来まして。

新穂光一郎君　　私も同改良区の建物の設計を担当

させていただきました。

これからのプログラム予定

4月19日　会員スピーチ　業界シリーズ④

荘内証券　高田耕助君

4月26日　　ゲストスピーチ　山形県議会議員

建設常任委員長　佐藤正光様

（二宮‾‾ジタ「⊃

山形R．C　　馬場　　宏君

余目R．C　　佐藤孝二郎君

鶴岡ロータリークラブ創立　昭和34．6．9　　承認　昭和34．6．27　253地区

車着き　局　鶴岡市馬場町　鶴岡商工会議所内　電話　0235（24）7711

例会場　鶴岡れ馬場町物産館　3階ホール　例会　日　毎週火曜日　午後1230～130


